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L’AMPLIAMENTO DI UNA FABBRICA E LA POSSIBILE 
REALIZZAZIONE DI UNA CIMINIERA PRESSO IL COMUNE DI 
RONCÀ IN VAL D’ALPONE PREOCCUPANO LA CITTADINANZA. 
L’ASSESSORE ALL’AMBIENTE COME INTENDE TUTELARE LA 
BIODIVERSITÀ E LA SALUTE DEI CITTADINI? 
 
presentata il 21 marzo 2025 dalla Consigliera Bigon 
 
 
 
  Premesso che: 
- il comune di Roncà fa parte della Val d’Alpone, uno dei luoghi più suggestivi 
e caratteristici della provincia di Verona, già candidato a patrimonio dell’Unesco. 
Si tratta di un’area unica anche per la grande biodiversità di fauna e flora, nonché 
per l’eccezionale conservazione di numerosi fossili; 
- in un articolo pubblicato in data 19 marzo 2025 sul quotidiano l’Arena si dava 
conto dell’ipotesi di “ampliamento, per aumentare e migliorare la produzione di 
materiale isolante, di una fabbrica situata nel territorio di Roncà”.  
  Evidenziato che il giorno 17 marzo 2025 si è tenuta una sessione 
straordinaria del Consiglio comunale di Roncà, nella quale erano presenti 
numerosi cittadini preoccupati per le possibili conseguenze negative che 
potrebbero derivare dall’ampliamento di detto stabilimento. In particolare, la 
nuova ipotesi progettuale prevederebbe anche la realizzazione di una ciminiera di 
altezza pari a 40 metri.  
  Rilevato che:  
- nel mese di agosto 2024 il Comune di Roncà ha chiesto una consulenza 
ambientale e, in seguito, un incontro con la ditta interessata;  
- la realizzazione di tale progetto abbisognerebbe, altresì, del provvedimento di 
Autorizzazione Integrata Ambientale da parte della Regione del Veneto.  
  Considerato che:  
- le particolari caratteristiche della Val d’Alpone, a partire dal valore 
ambientale e dalla peculiare biodiversità presente, indurrebbero a osservare una 
particolare cautela nella conservazione del sito; 
- l’apprensione della cittadinanza, testimoniata dalle numerose presenze alla 
seduta del Consiglio comunale summenzionata, unita alle perplessità della stessa 
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amministrazione comunale, indurrebbe a ponderare con particolare attenzione 
l’ampliamento della fabbrica, anche in riferimento all’ipotesi di realizzazione 
della ciminiera.  
  Tutto ciò premesso e considerato, la sottoscritta Consigliera regionale  
 

interroga l’Assessore all’ambiente 
 
per sapere: in quale modo intenda tutelare il territorio della Val d’Alpone, con 
particolare riferimento alla realizzazione di una ciminiera e all’ampliamento di 
una fabbrica situata presso il comune di Roncà (VR), e dare un riscontro 
all’apprensione della cittadinanza. 

 
 


